

Pressemitteilung

Großzügige Spende - Damit dem THW zu keiner Zeit die Luft ausgeht!

Die THW-Helfervereinigung Weinsberg e.V. darf sich über einen leistungsstarken Druckluftkompressor des ortsansässigen Unternehmens ABD Druckluft aus Weinsberg freuen.

Der alte Kompressor des Ortsverbandes ist in die Jahre gekommen und die anstehenden Reparaturkosten machen einen weiteren Betrieb unmöglich. „Es gibt kaum noch Firmen, die in der jetzigen Situation etwas spenden. Umso mehr hat es uns gefreut, als wir binnen zwei Tagen eine Rückmeldung bekommen haben“, freute sich Niklas Schüpbach, Vorstand der THW-Helfervereinigung Weinsberg e.V. über die großzügige Spende des Kompressors. „Als das Schreiben kam, ob man da etwas machen könnte, war für uns gleich klar, dass wir hier gerne unterstützen“, so Geschäftsführer Rainer Bertsch. Auch Bürgermeister Stefan Thoma zeigte sich dankbar, dass die ABD-Druckluft nach dem DRK nun auch das THW mit einer Spende unterstützt.

Der neue Druckluftkompressor bekommt einen zentralen Platz im Ortsverband, von wo aus zentral gearbeitet wird. Auch werden die Einsatzfahrzeuge mit in den Druckluftkreislauf angeschlossen, sodass sie im Ernstfall gleich bereit sind, um zügig loszufahren.

Mit der Spende an die THW-Helfervereinigung Weinsberg e.V. setzt ABD-Druckluft seine lange Tradition des Sponsorings der örtlichen Vereine fort.

An dieser Stelle ein großes Dankeschön an das Unternehmen ABD-Druckluft für die Spende



Bild v.l.: Hagen von der Emde ABD / Bürgemeister Steffan Thoma/ Niklas Schüpbach THW
Rainer Bertsch ABD / Sabine von der Emde ABD